

Apoyo a Reagan sobre Marineros EU en Beirut

Washington, Oct. 24 (UPI) (Por Robert Shepard). Los líderes del Congreso de Estados Unidos, resistiendo a demandas para una pronta retirada militar, apoyaron hoy al presidente Ronald Reagan en su determinación de mantener a los infantes de Marina en el Líbano y dijeron que éstos "no deben salir a punta de pistola".

Sin embargo, un apreciable número de senadores y representantes, ante la matanza ocurrida en Beirut, urgieron al gobierno de Reagan a "que admita que cometió un error" así como a retirar la fuerza de paz de los marines. Otros sugirieron que los norteamericanos sean reemplazados por tropas de las Naciones Unidas y del Tercer Mundo.

El ataque contra el cuartel de los marines dominó las discusiones capitolinas y Reagan envió al secretario de Estado, George Shultz, así como al de Defensa, Caspar Weinberger, a los cuerpos legislativos para que explicaran la determinación de su administración en cuanto a permanecer en el Líbano.

Algunos legisladores, conmovidos y entristecidos por los sucesos al tiempo que decían que los marines eran "un blan-

co indefenso" de ataques terroristas, urgieron a una revisión de las medidas de seguridad que claramente redima la misión que tiene Estados Unidos en el Líbano.

"Debemos reconsiderar lo que aceptamos hace unas semanas" cuando el Congreso aprobó una extensión de 18 meses en la estadia de los marines, declaró el senador David Pryor.

Pasa a la página 51



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VOLUNTARIOS. Beirut, Oct. 24 (UPI). Voluntarios de la Cruz Roja libanesa, se unieron hoy a las brigadas de rescate para continuar la remoción de escombros en el edificio destruido de la Base de Marineros norteamericanos. Fueron extraídos los cadáveres de 183 infantes de Marina y 76 heridos.

Irán niega participó en ataques en Beirut

Londres, octubre 24 (Latin-Reuter). El gobierno de Irán negó hoy tener cualquier tipo de participación en los atentados dinamiteros perpetrados ayer en Beirut que provocaron la muerte de más de 170 soldados estadounidenses y franceses, di-

jo hoy la agencia oficial de noticias IRNA.

La agencia, en un despacho recibido en Londres, citó a un vocero de la cancillería iraní rechazando las denuncias hechas en Washington sobre la supues-

Pasa a la página 51

Sra. Chamorro dice no hay libertad Nicaragua

Lima, Oct. 24 (AP). Violeta Barrios de Chamorro, viuda del asesinado director de "La Prensa", de Managua, Pedro Joaquín Chamorro, dijo que "la libertad no se conoce" en Nicaragua, situación que afecta no sólo la actividad periodística, si-

no también "a los 2,5 millones de nicaragüenses".

"Hacer el diario 'La Prensa' en estos momentos es una verdadera aventura, y lograr que circule es un milagro", dijo la señora Chamorro que se halla en Lima

Pasa a la página 42

Terrorismo une a los partidos en el Perú

Lima, Oct. 24 (UPI). La acción terrorista del grupo guerrillero "Sendero Luminoso" ha originado que las principales organizaciones políticas, incluido el Partido Comunista, pro-soviético, expresen su rechazo a esa organización, maoísta y

coincidan en la necesidad de defender el sistema democrático.

En ese marco, el presidente Fernando Belaúnde Terry formuló en la víspera un llamado a los peruanos para que se unan y defiendan la

Pasa a la página 51

Breves Internacionales

Envían reemplazo de marinos muertos

Base Aérea Rhine, Alemania Occidental, Oct. 24 (UPI). Tropas para reemplazar a los infantes de Marina muertos en el ataque terrorista ayer, volaron hoy hacia el Líbano, informó un vocero de la Fuerza Aérea estadounidense.

Según el vocero, cuatro transportes aéreos C-141 con un total de 150 marines aterrizaron hoy en la Base Aérea Rhine en las afueras de Francfort en ruta al Líbano.

Los aviones procedentes de Estados Unidos aterrizaron para reabastecerse de combustible y permitir que los marines pudieran comer para después proseguir el vuelo, añadió el vocero.

"Son soldados de reemplazo para la misión de marines", agregó el vocero.

Pasa a la página 51

Prepara instalación de misiles la URSS

Moscú, octubre 24 (UPI). La Unión Soviética anunció hoy por primera vez que está preparando la instalación de nuevos misiles nucleares en Alemania Oriental y Checoslovaquia para enfrentar el despliegue de la OTAN de misiles estadounidenses Pershing-2 y Cruise.

Moscú "se ha visto forzado a iniciar los trabajos preparatorios para desplegar misiles en la República Democrática Alemana y Checoslovaquia", dijo Radio Moscú.

Los nuevos misiles serán "parte de las medidas planeadas para hacer frente en

caso de la instalación de misiles estadounidenses en Europa", dijo Radio Moscú, citando un informe del Ministerio de Defensa.

El informe señaló que la medida se estaba tomando de acuerdo con los gobiernos

Pasa a la página 46

Pasan de 200 los muertos en Líbano

Beirut, Oct. 24 (Latin-Reuter) (Por Jonathan Wright). Aumentó hoy a más de 200 el número de muertos tras los ataques con explosivos a las fuerzas de paz de Estados Unidos y Francia, mientras el presidente Francois Mitterrand, realizaba hoy una sorpresiva visita de siete horas para levantar la moral de las tropas francesas.

El más reciente recuento oficial colocó el número de muertos en 205. 183 infantes de Marina estadounidenses y marineros, y 22 paracaidistas franceses que murieron ayer cuando dos comandos suicidas hicieron estallar dos camiones cargados con explosivos en sus alojamientos en Beirut.

En la base francesa visitada por Mitterrand, cuadrillas de rescate con grúas, topadoras, y palas mecánicas, extrajeron más de 10 cadáveres durante la noche y proseguían la búsqueda de otros 38 cuerpos enterrados aún bajo los escombros.

A tres kilómetros de distancia cerca del aeropuerto de Beirut, infantes de Marina estadounidenses supervisaban la labor en el sitio donde sus camaradas murieron en un ataque similar contra un edificio utilizado como alojamiento del contingente esta-

Pasa a la página 42



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HERIDO. Beirut, octubre 24 (UPI). Un infante de Marina norteamericano, herido de ambos brazos y manos en el atentado terrorista de ayer, descansa pensativo, mientras espera ser evacuado y llevado de regreso a los Estados Unidos.

Hoy reúnen en Caracas Ptes. de Cortes L.A.

Caracas, Oct. 24 (UPI). El presidente Luis Herrera Campins instalará mañana una reunión de presidentes de Cortes Supremas de Justicia de 23 países de Iberoamérica, el Caribe, España y Portugal, evento que tendrá lugar dentro del marco de las celebraciones del bicentenario del natalicio del Libertador Simón Bolívar.

Los participantes discutirán varias ponencias sobre sus sistemas legales y de administración de la justicia, con el propósito de "mejorar los lazos de solidaridad existentes entre los países y lle-

Pasa a la página 68



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GESTICULA. Washington, octubre 24 (UPI). El presidente Reagan gesticula en los momentos en que habla hoy por una cadena de radiodifusión regional, asegurando que no retirará las tropas norteamericanas del Líbano, porque Estados Unidos está comprometido con otras naciones, a mantener la "Fuerza Multinacional de Paz" en Líbano. Hoy ordenó el reemplazo de los infantes de Marina que perecieron y los que resultaron heridos en el atentado de ayer domingo.



TOTAL DESTRUCCION. Beirut, Líbano, octubre 24 (UPI). Toda la noche del domingo hasta el amanecer de hoy lunes, las brigadas de rescate han trabajado sin descanso, iluminados por fuertes reflectores,

extrayendo cadáveres y heridos de los marinos norteamericanos que perecieron o resultaron lesionados en el atentado terrorista contra la base en Beirut. La cifra de muertos fue fijada al mediodía de hoy en 183 y la de heridos en 76.